

ALLIANCE DES FEMMES DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

Déclaration de la présidente de l'AFFC à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes

Ottawa, 8 mars 2024 — En cette journée internationale des droits des femmes, la présidente de l'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC) déclare ce qui suit :

« Il est temps de reconnaître le travail des femmes à leur juste valeur. Les chiffres ne mentent pas. Alors que les femmes gagnent en moyenne 0,89 cent pour chaque dollar gagné par un homme, l'écart se creuse davantage pour les femmes qui sont confrontées à diverses sources de discrimination. En 2024, cette situation ne passe plus.

Les femmes francophones et acadiennes influencent la société canadienne de multiples façons. Elles influencent d'abord l'économie du pays, notamment en augmentant la productivité. L'équité salariale est bénéfique et contribue à améliorer le bien-être de l'ensemble de la population canadienne.

Dans les communautés francophones et acadiennes en situation minoritaire, le rôle des femmes est vital puisqu'elles sont les véritables gardiennes de la langue française. Les femmes francophones et acadiennes contribuent et participent à la vitalité de nos communautés. Elles assurent la transmission de la langue, de l'identité et de la culture dans tous les contextes de la vie sociale.

La reconnaissance du travail des femmes est essentielle et cela inclut également le travail invisible pour lequel elles ne sont pas rémunérées. À la maison, les tâches ménagères continuent d'être majoritairement effectuées par les femmes, ce qui ajoute une charge mentale supplémentaire pour elles. Le rôle des personnes allié·e·s est important pour alléger le poids que porte cette charge sur les femmes en plus de faire écho à leurs revendications.

Continuons de défendre ensemble l'équité salariale et les droits des femmes tous les jours de l'année ! »

— 30 —

L'AFFC assure la mobilisation et le développement de son réseau pour mieux défendre les droits des femmes francophones et acadiennes et ainsi, créer une société féministe et inclusive.

Source :

Alexandra Lafontaine, agente de communications et aux relations publiques

Alliance des femmes de la francophonie canadienne

info@affc.ca